



Unité pastorale Saint-Benoît aux portes d'Avroy

Notre-Dame du Saint Rosaire (Sclessin)
Sacré-Cœur et Notre-Dame de Lourdes (Cointe)
Sainte-Marie des Anges
Sainte-Véronique

10-08-2025

19° dimanche ordinaire C



*La Chronique est en pause estivale
avec une version simplifiée jusqu'au fin août.*



- **Dimanche 17 août, à 10 h, célébration eucharistique**
à l'église de **Sclessin** (*place Ferrer*).
- **Pas de messe** à la chapelle **St-Victor** (à côté de l'église **Sainte-Véronique**), vendredi 15 août.

Les lectures de la messe du dimanche 10 août :

Sg 18, 6-9 / Ps 32 / He 11, 1-2.8-19 (ou brève : He 11, 1-2.8-12) 
Lc 12, 32-48 (ou brève : Lc 12, 35-40)



Assomption de la Vierge Marie

Vendredi 15 août,
célébration eucharistique, à 10 h, à l'église de Sclessin.

A cette occasion, la chapelle **Notre-Dame de Lourdes** sera
ouverte de 10 h à 18 h, pour une prière personnelle (*la porte
d'entrée est située sur le flanc droit de l'église*).



Contacter l'Unité pastorale

Centre pastoral : rue Buisseret, 1 – 4000 Liège
04 252 12 81 & up.bendavroy@gmail.com



Soutenir financièrement les activités de nos paroisses ?

Compte : BE49 1430 7515 2671

ASBL Unité pastorale Saint-Benoît aux portes d'Avroy

Pour tout don, petit ou grand, ponctuel ou récurrent, un GRAND MERCI !

UNE PRIERE : *Dieu quand il donne*

Je lui ai donné toute ma tristesse,
Il m'a donné toute sa joie.
Je lui ai donné tout mon tourment,
Il m'a donné toute sa paix.
Chante mon âme toute ta joie.

Votre Père a
trouvé bon de
vous donner le
Royaume.

Luc 12, 32

Je lui ai donné toute ma douleur,
Il m'a donné tout son bonheur.
Je lui ai donné toute mon angoisse,
Il m'a donné toute sa sérénité.
Chante mon âme toute ta joie.

Je lui ai donné tout mon orgueil,
Il m'a donné toute son humilité.
Je lui ai donné toute ma rapacité,
Il m'a donné toute sa bonté.
Chante mon âme toute ta joie.

Et tout comme à Cana
il y a eu trop de vin...
Et tout comme à la multiplication
il y a eu trop de pain...
Et tout comme à Tibériade
il y a eu trop de poissons,
et les filets ont craqué...

Dieu, quand il donne, donne toujours trop de tout.

Jacques Lebreton

A l'agenda

Mercredi 13 août : réunion de l'Equipe pastorale.

Savez-vous que l'église Sainte-Marie des Anges est accessible pour la prière et la méditation personnelle, tous les jours, de 9 h à 16 h ?



Le monde moderne n'a pas le temps d'espérer, ni d'aimer, ni de rêver.

Georges Bernanos

Cette citation dans « Les enfants humiliés » écrit en 1939-1940 (publié en 1949) n'a pas pris une ride ...